

**PROVINCIA | Diputación**

**La Diputación destinará 2.500.000 euros a obras y servicios municipales generadores de empleo**

**El Pleno de la institución aprobará un Plan Especial para el reparto de estos fondos, teniendo en cuenta criterios de “equilibrio, justicia y objetividad”, destaca Salvador Fuentes**

**Redacción**

Miércoles 20 de junio de 2012 - 17:56



El vicepresidente primero y delegado de Hacienda de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, y el vicepresidente tercero, Manuel Gutiérrez, han presentado hoy el Plan Provincial Especial de Colaboración Económica para la Realización de Obras y Servicios Municipales Generadores de Empleo, que se llevará mañana al Pleno de la institución provincial.

Este plan contempla una partida total de 2.500.000 euros, que se distribuirá entre 74 municipios menores de 50.000 habitantes y las 6 entidades locales autónomas, “de una forma equilibrada, equitativa,

objetiva y justa”, ha recalcado Fuentes, quien se ha congratulado también “del consenso al que hemos llegado con el resto de los grupos políticos para sacar adelante este documento”.

“Con este plan ponemos encima de la mesa de los ayuntamientos fondos para que realicen actividades y creen empleo, en unos momentos de especial dificultad económica para todos, y sobre todo para los municipios más pequeños”, ha destacado el vicepresidente primero, que ha apuntado que, en este sentido, este programa “acorta las diferencias de fondos entre estos últimos y los pueblos más grandes, favoreciendo de este modo a los más necesitados”.

Así, la distribución de los fondos será de un 66% fijo; un 20%, de manera directamente proporcional a la población, y el 14% restante se repartirá entre todos los municipios de manera directamente proporcional al dato del paro registrado en el municipio. Ninguna entidad local podrá superar el límite de 50.000 euros.

Asimismo, Fuentes ha insistido en que este documento “llega cuando podemos incorporar remanente de tesorería, que será de un millón de euros, y respetando en todo momento el Plan de Estabilidad Presupuestaria”.

En este punto, el vicepresidente tercero de la institución provincial, Manuel Gutiérrez, ha apuntado que “se podría haber inyectado más dinero de estos remanentes, si no nos hubiéramos encontrado la herencia del agujero del Consorcio de Bomberos, teniendo que destinar parte del dinero para solicitar el aplazamiento de una deuda con la Seguridad Social y la Agencia Tributaria, que a día de hoy supera los 15 millones de euros”. Esta inversión de 2.500.000 euros se destinará a actuaciones municipales varias, tales como infraestructuras esenciales –redes de abastecimiento de agua potable, saneamiento, etc-; rehabilitación, acondicionamiento y mejora de los espacios destinados a la localización de empresas; obras dirigidas a la mejora de la accesibilidad, protección del medio ambiente y prevención de la contaminación; obras de conservación y mantenimiento del patrimonio municipal; actuaciones destinadas a la prevención de incendios, y obras de creación, desarrollo y mejora de infraestructuras tecnológicas y de innovación.

El también delegado de Presidencia, Manuel Gutiérrez, ha subrayado que “no hay que olvidar que el verdadero sentido y objetivo de estos fondos es el de la creación de empleo, por ello los verdaderos destinatarios de los mismos son los desempleados”.

Por último, ambos representantes han resaltado que este Plan “evidencia, una vez más la responsabilidad y preocupación de este equipo de gobierno por todo aquello que esté relacionado con creación de empleo y puestos de trabajo, junto con las políticas de bienestar social, dos de las grandes prioridades de la Diputación”.